

Canciller de Venezuela rechaza cuestionamientos de EEUU



Yvan Gil. Imagen de archivo

Caracas, 4 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Yván Gil, denunció que funcionarios estadounidenses reciben una remuneración en divisas cada vez que emiten un mensaje o comunicado contra esta nación de Suramérica, informó hoy una televisora local.

A través de un mensaje en Telegram, el titular aseguró que el pago se efectúa “por parte de los lobbies corruptos, que han destinado millones a los bolsillos de autoridades que se enriquecen con cada disparate que lanzan al vacío, con el objeto de alimentar una red de patrañas contra nuestro Estado”.

El canciller aseveró también que estas personas “ya han recabado suficiente dinero”, por lo que las exhortó a buscar “otras fuentes de ingreso”.

“Ya basta de engaños, aquí seguiremos nuestro camino libres y soberanos, eso lo saben ustedes muy bien”, sostuvo en su publicación, una respuesta ante cuestionamientos por parte de Washington a la

orden de arresto contra el excandidato opositor Edmundo González.

La Fiscalía emitió el lunes una orden de aprehensión contra González, acusado de delitos contra el Estado venezolano, entre estos, la falsificación de documento público e incitación a la desobediencia de las leyes.

Con anterioridad, el Ministerio Público citó tres veces al representante de derecha para declarar ante este organismo y el opositor no acudió a las convocatorias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/364368-canciller-de-venezuela-rechaza-cuestionamientos-de-eeuu>



Radio Habana Cuba